

Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung Netzwerk Gewaltfreie Kommunikation

am 22. April 2016

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung um 19.10 Uhr

Die MV wurde frist- und formgerecht einberufen. Die Tagesordnung wurde mit der Einladung versendet.

Irmgard Macke hat sich bereit erklärt, das Protokoll zu führen.

2. Festlegung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Die MV ist beschlussfähig. Anwesend sind 15 stimmberechtigte Mitglieder.

3. Vorstellen der Kandidaten für den Vorstand

3 KandidatInnen sind anwesend, zwei sind aus terminlichen Gründen nicht anwesend, haben aber schriftlich ihre Bereitschaft zur Übernahme eines Vorstandsamtes erklärt, wenn Sie gewählt werden.

Die anwesenden KandidatInnen stellen sich vor und beantworten Fragen aus dem Plenum.

Ortwin Walz aus Stuttgart (Schwerpunkt: Verbreitung GFK, nach außen sichtbar sein als Netzwerk, und Vernetzung innerhalb der Mitglieder und Interessierten)

Ines Gläsle aus Stuttgart (Schwerpunkt: Leben und Verbreitung der GFK und Vernetzung)

Barbara Ihle aus Stuttgart (Schwerpunkt ist Vernetzung und Gemeinschaft innerhalb des Netzwerks und Beitragen zur Verbreitung der GFK)

Die drei anwesenden KandidatInnen berichten über die Schwerpunkte der zwei weiteren BewerberInnen:

Susan Richter-Funk aus Aalen

Bernhard Kuttelwascher aus Hechingen

4. Neuwahlen des Vorstands

Nach Satzung können drei bis fünf Personen in den Vorstand gewählt werden.

Es wird beantragt, über die Kandidatinnen im Block abzustimmen:

Ortwin Walz, Ines Gläsle, Barbara Ihle, Susann Richter-Funk und Bernhard Kuttelwascher werden im Block mit 15 Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 0 Enthaltungen als neue Vorstände gewählt.

Sie nehmen die Wahl an.

Die Mitgliederversammlung wurde um 19.50 Uhr beendet

Stuttgart, den 22. April 2016.

Irmgard Macke